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Was ist mit dem Regenwasser aus dem versiegelten Fiege-
Gelände? 

 
Mit einer Reihe von Anfragen an den Gemeindevorstand macht ALMA-Bürgermeister-

Kandidat Gerhard Bonifer-Dörr auf mögliche Gefahren aufmerksam, die durch das Fiege-

Logistik-Center zusätzlich zu den Verkehrsbelastungen und Lärmemissionen auf Altheim und 

Münster zukommen könnten. 

 

Zur Wasserhaltung und Wasserführung auf dem Fiege-Gelände soll es – so Bonifer-Dörr – 

ein Gutachten geben, das potentielle Überflutungsgefahren für Teile der Münsterer 

Gemarkung zwischen Dieburg und Altheim erkennen lässt. 

 

In diesem Zusammenhang bittet die Fraktion der Alternativen Liste Münster und Altheim, 

ALMA, den Gemeindevorstand unter Bürgermeister Blank um die Beantwortung der 

nachfolgenden Anfragen in der nächsten Sitzung der Gemeindevertretung: 

 

• 1. Hat der Gemeindevorstand Kenntnis von einem Gutachten oder liegt dem 

Gemeindevorstand ein Gutachten vor, das die Wasser-Rückhaltung und Wasser-

Führung auf dem Fiege-Gelände zum Thema hat? Dieses Gutachten soll nach 

ALMA-Informationen Teil der Unterlagen zum Bau des Logistik-Centers sein. 
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• 2. Trifft es zu, dass statistisch einmal jährlich ein Teil der so genannten Auen-

Landschaft östlich der Fiege-Lagerhalle regelmäßig überflutet werden soll? 

 

• 3. Trifft es zu, dass statistisch alle zehn Jahre einmal sich die Überflutungsfläche 

weit in Richtung Altheim erstrecken soll?  

 

• 4. Für die Rückführung des Brauchwassers aus dem Fiege-Areal in die Dieburger 

Kläranlage soll ein Pumpwerk errichtet werden. Hat der Gemeindevorstand 

Kenntnis davon, wohin dagegen das bei Starkregen in großen Mengen anfallende 

Dachflächenwasser abgeführt werden soll? 

 

Sollte sich bei Starkregen oder statistisch gesehen alle 10 Jahre einmal ein Hochwasser-

Ereignis weit in Richtung Altheim ausdehnen, wäre die Gemarkung der Gemeinde Münster 

von den Auswirkungen des Baus des Logistik-Centers unmittelbar betroffen. 

 

Bonifer-Dörr bittet um schnelle Klärung dieser dringlichen Angelegenheit, um die Interessen 

der Gemeinde Münster und ihres Ortsteils Altheim zu wahren. 

 

Auf www.bonifer-doerr.de sowie auf facebook (facebook.com/bonifer.doerr) und twitter 

(twitter.com/ge_be_de) ist der Bürgermeister-Kandidat Gerhard Bonifer-Dörr stets zu 

erreichen. 


